

L'Atelier mécanique entre au patrimoine

Devant l'affluence des invités, venus inaugurer l'exposition sur le mythique Atelier mécanique des anciens chantiers navals, les discours officiels ont été déplacés sur la placette Bourradet. Les élus, avant de rendre hommage aux ouvriers qui ont fait de la résistance au démantèlement programmé, ont tenu à remercier l'équipe de la Maison du patrimoine. C'est avec la prise en main des récits, des documents et de l'histoire de cette aventure que Julie Castellani, Béatrice Tisserand et Christian Calabrèse ont pu réaliser cette mostra didactique. En présence des principaux acteurs de cette aventure

humaine et sociale, le maire a rappelé les grandes dates qui ont marqué cet immense bâtiment de briques, de fers et de vitres, sauvegardé avec ténacité par ses ouvriers, Barbesant, Giana, Bart, Lorca, Beretta, Guisti et par Jacques Le Drogo, avec le soutien du syndicaliste, Raymond Dimo. La mémoire des hommes rejoint dans cette exposition (ouverte jusqu'au 22 septembre), la mémoire d'un Atelier mécanique qui va renaître avec d'autres ambitions. D'ailleurs, les projets de son avenir sont également exposés à la Maison du patrimoine, place Bourradet. **J. D.**

Ouverture, du mardi au samedi matin, 9 h, midi, 13 h 30, 17 h.

Téléphone : 04.94.06.96.64.



La trop petite salle d'exposition n'a pu contenir tous ses visiteurs.

(Photo J. D.)